

Interpellation "Eisbahn"

Wir haben nun eine lange Kälteperiode hinter uns. Der Jahresanfang zeigte sich von seiner eisigen Seite. Alles war Stein und Bein gefroren. Ein Winter wie er sein sollte.

Es gab Jahre, in denen die Kälte kürzer und weniger frostig war, trotzdem wurde auf dem Pausenplatz vom Grossmattschulhaus eine Eisfläche angelegt.

Aber nicht so in diesem Winter. Viele Leute schüttelten nur den Kopf darüber, dass im Januar 06 kein Eisfeld angelegt wurde.

Von Interesse ist, nach welchen Kriterien in Pratteln eine Eisfläche für Schlittschuhbegeisterte angelegt wird.

Wir stellen deshalb dem Gemeinderat folgend Fragen:

- 1. Wer befindet darüber, ob auf einem Schulhausplatz eine Eisbahn angelegt wird?**
- 2. Ist der Gemeinderat auch der Meinung, dass in einer Kälteperiode eine Eisbahn angelegt werden sollte?**
- 3. Ist der Gemeinderat bereit in Zukunft dafür zu sorgen, dass das Eislaufen in Pratteln wieder möglich ist?**

Pratteln, den 20. Februar 2006

Für die Fraktion



Stephan Ackermann